## Fecoomeva 30 años

## brindando bienestar y calidad de vida a los empleados de Coomeva

uando hace 30 años un pequeño grupo de colaboradores de Coomeva se propusieron crear un fondo de empleados, se encontraron con la desconfianza de muchos frente a la idea, incluso con inquietudes propias sobre si sería útil una organización de este tipo en una cooperativa y si la verían prosperar.

El tiempo les ha dado las respuestas y todas han sido positivas. Contar con un fondo de empleados en Coomeva no solo ha traído grandes beneficios para el bienestar y calidad de vida de los colaboradores y sus familias, sino que también se ha convertido en soporte y motor del sano desarrollo de la organización en general, pues esto redunda en competitividad y calidad de los servicios de la Cooperativa y de las demás empresas del Grupo.

Fecoomeva ha sido catalogado por la Superintendencia de Economía Solidaria y por la Asociación Nacional de Fondos de Empleados, Analfe, como uno de los fondos de empleados de mayor proyección en Colombia y se mantiene entre los primeros diez del país. Este 2017 celebra sus 30 años de existencia posicionado como el cuarto fondo de empleados más grande de Colombia y el primero en el Valle del Cauca.

## Desarrollo integral para los asociados y sus familias

Durante 30 años, Fecoomeva ha crecido hasta expandirse en cinco Regionales: Caribe, Centro, Eje Cafetero, Norte y Suroccidente. Bajo su promesa de valor "Solidariamente Contigo" el Fondo ofrece a más de 12 mil asociados servicios y productos financieros, educativos, sociales, recreativos y culturales que aportan a su desarrollo y bienestar integral.

Fecoomeva lo integran hoy 78 colaboradores a nivel nacional, enfocados en brindar a cada uno de los asociados un servicio con excelencia y una asesoría integral. "Llegamos a esta celebración con la convicción de que cada año ha sido una oportunidad aprovechada y cumplida para contribuir al bienestar de nuestros asociados y sus familias", dice la gerente del Fondo, Martha Cecilia Lizalda.

Los desarrollos y resultados del Fondo en estos 30 años son producto de una sólida y pertinente gestión dirigen-



En 2017 Fecoomeva llega a sus 30 años de existencia posicionado como el cuarto fondo de empleados más grande de Colombia y el primero en el Valle del Cauca.

cial, realizada por un grupo comprometido que brinda acompañamiento desde su papel de dirigentes, impulsando el crecimiento sostenible de Fecoomeva, indica también la Gerente.

## Un fondo sólido y con proyección

Fecoomeva cerró el 2016 con 12.279 asociados, de los cuales, el 34% confía en él sus ahorros, depositando 24.981 millones de pesos; y el 78% cuenta con un producto de crédito. Solo en 2016 otorgó 40.429 créditos.

En el último año el Fondo generó 1.472 millones de pesos en excedentes, logrando un cumplimiento presupuestal del 104%.

Entre sus prioridades para este año la entidad se enfocará en el apoyo al emprendimiento de los asociados, a través de proyectos de nanofranquicias y microfranquicias.

También fortalecerá los planes educativos para los asociados y sus familias, así como proyectos especiales de asegurabilidad y nuevos convenios para mayores beneficios en todas las zonas del país.

La vivienda de los asociados ocupará un renglón importante, por lo que el Fondo continuará con una alianza especial con el Fondo Nacional del Ahorro, FNA, para impulsar créditos hipotecarios, además de nuevos beneficios en salud, recreación y seguros, para continuar atendiendo las necesidades de sus asociados de manera solidaria.